

☆masaki

学校教育目標 「自他の良さを認め、共に伸びる生徒の育成」

校 訓 「真面目にします 仲よく協力します よい言葉を使います」

「残り1か月をどう過ごすか」

「光陰矢の如し」とはよく言ったもの。ついこの間、令和7年が始まったと思ったら、あっという間に1月が終わり、2月も後半にさしかかっています。今年度も残すところ1か月余りとなりました。この1か月半は、2年生は「少年の日」を迎え、3年生は「私立高校推薦入試」「県立高校特色入学者選抜」「私立高校一般入試」という人生初の関門に直面するなど、人生の節目となる行事がたくさんあった1か月半でもありました。また、1年生は、「先輩になる準備」を着々と進めています。

そんな今、各学年の有志の人たちに、「残り1か月をどう過ごすか」について書いてもらいました。まとめてくれた有志の皆さん、ありがとうございました。

残り1か月の過ごし方で、来年度1年間が変わります。来年度1年間が変われば、「将来」が変わってきます。そんな大切な1か月を、精一杯にがんばり、今年度の「有終の美」を飾りましょう。

1年生

「見て取り入れる」

1年1組 椎葉 陽依

私は、部活動を一番がんばっていきたいです。2年生になったら、自分たちが先輩になって教える立場になるので、今の2年生をしっかり見て、今よりもっと上手なプレーができるように、そして新しく入ってくる1年生に頼ってもらえるような存在になっていきたいです。

「私の気持ち・想い」

1年2組 北村 菜瑠

私には二つがんばりたいことがあります。まず、苦手な教科を克服することです。もう一つは、部活動で、もっと積極的に行動することです。先輩にしてもらったことを自分も後輩にして、新1年生にも楽しく過ごせるようにしたいと思っています。

「2年生になるに当たって」

1年3組 忽那 龍伸

もう、卓球部に入って1年が経とうとしています。もう少しで後輩が入ってくるので、手本となれるようがんばりたいです。また、戦い方の幅を広げるために、毎日の練習に目標を持って、取り組みたいと思っています。

「計画的に！！」

1年4組 郷田 七海

私は残り1か月を計画的に過ごしたいと思います。2年生になるため、勉強、クラブ活動、早寝早起きをして生活リズムを整えるなど、がんばりたいです。2年生では、勉強をたくさんし、成績を今までよりも上げたいです。クラブ活動では、夏に全国大会でベスト16をこえたいです。

2年生

「残り1か月」

2年1組 菊池 愛菜

私は残り1か月、「集中して勉強する時間を増やす」という目標を立てました。受検生になるという自覚を持ち、3年生の0学期として勉強への意識をこれまでより高めたいです。また、勉強と遊びとのメリハリをしっかりとつけ、3年生でよいスタートが切れるようにしていきたいです。

「時間の使い方」

2年2組 高浪 大和

中堅学年にあたる今、少年の日を迎えて感じたことがあります。それは、自分でできることは自分で行い、人の助けを積極的に行っていくことです。また、残り少ない日々を風邪を引かないように健康に過ごしたいです。

「今、自分にできること」

2年3組 山田歩乃未

私は、「もう全部投げ出したい」「逃げたい」など、マイナスな言葉を何度も思ってしまうことがありました。でも、この少年の日を迎えて、そんなことを思っはいけないとよく分かりました。私たちの周りでは、戦争で苦しんでいる国や、貧困など、生きることに困っている人たちがたくさんいます。そう考えると、今の私たちの生活はとても幸せで恵まれていると思います。講演をしてくださった中矢さんが、戦争で苦しんでいる子供たちにおもちゃを配るボランティアをしているように、今私たちにできることをしていくことが大切だと思いました。私には、将来目指している職業があります。それに向けて、今からでもできることを精一杯に取り組んで、今の生活をあたりまえだと思わず、常に感謝の心を持って過ごしていきたいです。

「少年の日を迎えて」

2年6組 谷口 遼

僕は物事にまじめに取り組むことができる大人、気が利く大人になりたいと思っています。そのためにも、作業をていねいに行うことと、相手を見て大きな声であいさつをすることをがんばっています。夢をかなえて、将来大好きな松前中学校の先生方に僕が運転するバスに乗ってもらいたいです。

3年生

「卒業に向けて」

3年1組 寺尾 茜里

私は卒業に向けて取り組みたいことが二つあります。一つ目は、合唱です。文化祭の時の練習を思い出して、がんばっていききたいです。二つ目は、思い出づくりです。残り少ない中学校生活を楽しく過ごすために、友達との仲を深めて、よい思い出をたくさん作っていききたいです。

「卒業までの1か月」

3年2組 小倉 桃華

3年間の中学校生活も残り1か月。長いようであつと言う間でした。入試を終えてほつとした気持ちもあるけれど、卒業まで気を引き締めて生活したいです。

残り1か月、短い時間だけれど、一つ一つの出来事を大切にして過ごしていこうと思います。

「後輩たちへ」

3年3組 山本 航大

入試を終えた今、もう少し落ち着いた生活をしていたら、3年生になって焦る必要もなかったと反省しています。1・2年生のみなさん、1日1日を楽しみながら、目標を持って行動してください。僕も「高校1年生0学期」を充実した日々を送ります。